

Konformitätserklärung / Declaration of Compliance

**für Materialien aus Kunststoff, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen,
gemäß Art. 15 der Verordnung (EU) 10/2011**

According to § 15 of EU Regulation 10/2011 on plastic materials and articles
intended to come into contact with food

Name des Ausstellers*: thermohauser GmbH
Business Operator: Bleichereistr. 28
D – 73066 UHINGEN

Wir erklären hiermit, dass die nachfolgend benannten Backtrennfolien bestehend aus einem Glasfasergewebe mit einer PTFE-Beschichtung mit folgenden Größen / Bezeichnungen:

We herewith confirm that the reusable baking foils – made of PTFE-coated glass-fibre tissue – and with the below sizes / descriptions:

50001.44145	Backtrennfolie / Baking foil 60,0 x 40,0 cm
50001.44285	Backtrennfolie / Baking foil 70,0 x 50,0 cm
50001.44295	Backtrennfolie / Baking foil 80,0 x 50,0 cm
83000.31032	Backtrennfolie / Baking foil 31,5 x 52,0 cm
50001.44205	Backtrennfolie / Baking foil 78,0 x 58,0 cm
50001.44147	Backtrennfolie Shopverpackung / Baking foil retail packaging 60,0 x 40,0 cm

den Anforderungen der Verordnung EU 10/2011, der Verordnung EU 1935/2004 sowie der Verordnung 2023/2006 in ihrer zum Zeitpunkt der Erstellung gültigen Fassung entsprechen.

Meet the requirements of EU regulation 10/2011, EU regulation 1935/2004 and EU regulation 2023/2006 in the version valid as of the date of signature given below.

Folgende Stoffe mit Beschränkungen sind in den Ausgangsmaterialien enthalten:

The raw material of the above products contains the following substances with restrictions:

Ref.-Nr.: 25120

Die Auswertung der spezifischen Migration ergab, dass diese jeweils unter den gesetzlichen Grenzwerten liegen.

The limits set forth by EU regulation 10/2011 for these substances in the finished product are observed by the above products.



Die oben beschriebenen Produkte sind für Kontakt mit allen Lebensmittelkategorien in einem Temperaturbereich von -73° C - + 260° C geeignet.

The above-described products are suited for contact with all types of foodstuffs within a temperature range between -73° C - + 260° C.

Das Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität festgestellt wurde, beträgt:

The ratio between surface and volume for which the conformity has been established is:

10 mg/ dm²

Kontakbedingungen / Contact conditions:

Essigsäure / Acetic Acid 3% (v/v)	2 h bei Rücklauftemperatur / 2 h at reflux temperature
Ethanol 95% (v/v)	3 h bei Rücklauftemperatur / 3 h at reflux temperature
Pflanzenöl / Vegetable oil	2 h, 95 °C
Isooctan / Isooctane	1,5 h, 60 °C
Miglyol 812	2 h / 4 h / 6 h, 220 °C (Wiederholte Nutzung / repeat uses)

Verwendete „Dual Use“ Stoff(e) / Dual Use additives:

Keine / none

Die Rückverfolgbarkeit wird durch die Artikelnummer i.v.m. der Produktbezeichnung oder durch die Anbringung eines Datumsstempels gewährleistet.

Traceability is secured by the use of item number and customer name or by the use of an date stamp.

Von der über die Vorgaben der genannten Vorschriften hinausgehenden Eignung des Produktes / der Produkte für das vorgesehene Lebensmittel hat sich der Verwender selbst zu überzeugen.

In case the product is being used for applications beyond the requirements set forth by this regulation, the user has to ensure its adequacy by proper testing.

Uhingen, 27. Februar 2019



Helmut Sulger
Geschäftsführer